

La UPV pone al alcance de las empresas todo el potencial tecnológico de sus investigadores - Levante - 26/11/2017

UNIVERSITAT POLITÈCNICA DE VALÈNCIA

La UPV pone al alcance de las empresas todo el potencial tecnológico de sus investigadores

La Universitat Politècnica de València pone al servicio de las empresas valencianas todo su potencial científico e innovador para ayudarlas a mejorar sus procesos productivos, comerciales y logísticos.

JOSÉ MIGUEL VIGARA VALÈNCIA

■ En una economía tan global y competitiva como la que vivimos en la actualidad, sobre todo, las pequeñas y medianas empresas valencianas necesitan socios tecnológicos que les faciliten las herramientas y soluciones que puedan ayudarlos a dar el salto de la internacionalización, de la innovación y de la máxima competitividad. En esa línea, la Universitat Politècnica de València (UPV) es una institución pública y de prestigio, reconocida internacionalmente. Acoge a más de 30.000 estudiantes, 3.000 profesores e investigadores y 1.500 profesionales de la administración y los servicios. No se puede imaginar ningún socio tecnológico mejor que esta prestigiosa universidad situada en los primeros rankings de todo el mundo en materia de ciencia e innovación.

La UPV cuenta con tres campus: València, Alcoy y Gandía. Sólo el campus de Vera ocupa unos 700.000 m² (equivalente a unos 70 campos de fútbol) y mide casi 2 km de largo. Por tanto, los empresarios, inversores y emprendedores interesados pueden escoger cualquier de estos tres enclaves científicos para tratar de tender sus propias redes de cooperación empresarial, por cercanía geográfica o profesional.

La UPV, presente en los «ránkings» internacionales

La Universitat Politècnica de València es la única universidad tecnológica española que aparece sin excepción en todos los principales ránquings internacionales (Shanghai, QS, THE) independientemente de los criterios que se valoran en cada caso y de la metodología empleada para valorarlos. Figura, además, entre las 150 mejores universidades del mundo con menos de 50 años de vida.

La UPV es una de las universidades españolas que más ingresos obtiene por su investigación competitiva: por contratos de I+D, consultorías, prestación de servicios, licencias de tecnología y empresas derivadas. Yes líder nacional en número de patentes. Tal como señalan sus responsables: «Solucionamos problemas de la vida real relaciona-

dos con prácticamente cualquier actividad del ser humano». La potencialidad de conocimiento de los docentes y profesionales de la UPV es tan grande que permite desarrollar proyectos I+D llave en mano por encargo de las empresas para resolver problemas concretos de sus procesos productivos, comerciales o logísticos.

La Ciudad Politécnica de la Innovación es la médula espinal

La CPI es el parque tecnológico de la UPV, un complejo de 140.000 m² donde ocurre prácticamente todo. Allí trabajan 1.600 científicos y 400 personas de apoyo, rodeados de un equipamiento tecnológico singular: entre otros, las instalaciones de la Agencia Espacial Europea; el banco de germoplasma y el laboratorio de neurotecnologías inmersivas.

Explora I+D+i, al servicio de las empresas

La Universitat Politècnica de València ha puesto en marcha un nuevo programa para reforzar sus vínculos con el entorno productivo, facilitar a las empresas el contacto directo con su investigación y fomentar así la transferencia de



Francisco Mora, rector de la UPV. LEVANTE-EMV

tecnología. Se trata de *Explora I+D+i UPV*, un completo buscador web que permite acceder a en todo el conocimiento generado en los laboratorios de la UPV. Desde *Explora I+D+i*, cualquier empresa - pero también otros grupos de investigación - puede localizar a los investigadores y grupos de la Universitat Politècnica de València capaces de aportar soluciones a sus

necesidades de innovación, ya sea para desarrollar productos, poner en marcha nuevos proyectos, etc. «La UPV mantiene una estrecha relación con el sector productivo, pero debemos ayudar a que las empresas conozcan las oportunidades de innovación que pueden obtener aprovechando la I+D+i de la UPV. Y Explora pone a su alcance, de una manera muy sencilla, toda

Las cifras

3.000

PROFESORES
La UPV es una gran ciudad dedicada a la Ciencia

► Cuenta con 3.000 profesores e investigadores, y 1.500 trabajadores de administración y servicios.

1.600

CIENTÍFICOS
La Ciudad Politécnica ocupa 140.000 m²

► La Ciudad Politécnica de la Innovación, un complejo de 140.000 m² dedicado a la I+D+i, reúne a 1.600 científicos y 400 personas de apoyo.

Nuevo buscador para las empresas

► El nuevo buscador Explora I+D+i permite acceder a todos los recursos de los laboratorios de la UPV.



El Campus de Vera de la Universitat Politècnica de València ocupa 700.000 m². LEVANTE-EMV

la investigación que se realiza en esta universidad; permite a las empresas y otras instituciones identificar potenciales aliados en la UPV para dar respuestas a sus necesidades», destaca Francisco Mora, rector de la institución. Actualmente, Explora tiene incorporadas más de 750 líneas de investigación, cerca 117.000 publicaciones científicas y más de 7.000 proyectos desarrollados por los investigadores de la Universitat Politècnica de València, en sus tres campus. También accede a información sobre patentes y *software* desarrollado en la UPV así como sus empresas derivadas (*spin off*). *Explora I+D+i* incluye un canal para facilitar el contacto con los investigadores.

El lanzamiento de este buscador se enmarca dentro del Plan Estratégico de la UPV 2015-2020, entre cuyos retos se encuentra el que las empresas conozcan y accedan al catálogo de servicios de investigación y transferencia de la UPV.

El proyecto es fruto del trabajo realizado por el Servicio de Promoción y Apoyo a la Investigación, la Innovación y la Transferencia, i2T de la UPV.